

EL DIARIO MURCIANO

UNA PESETA AL MES.

PERIÓDICO PARA TODOS.

REDACCIÓN: BALSAS, 1.

AL DIA

PROYECTO REVOLUCIONARIO

La revolución pomposamente anunciada por el señor Maura antes de sentarse á la cabecera del banco azul, se cumple en todas sus partes: disgustos generales, quejas de la opinión que considera la anarquía imperante como indicio funesto para el mañana de la patria, obras perjudiciales en todas las órdenes de la vida del Estado. El orador grandilocuente puede ufanarse de su magna obra: ha hecho una revolución que en vez de reedificar ha sentado los puntales de próximas é irremediables catástrofes.

El proyecto de reforma de Administración local, tenido por Maura como la obra predilecta de su gestión como gobernante y estadista ¿que descabellado, irritante, anómalo resulta? Levantar día tras día voces clamando por que se detenga el caciquismo, llenar toda una etapa de oposición teniendo la preferencia del país, para desmembrarlo luego, con proyectos como el que señalamos, muestra una desconsideración no vista, que deberes patrióticos fuerzan á impreñar.

El cataclismo se evitará; conjuncionadas todas las fuerzas políticas, ese proyecto, que aumentará caso de implantarse los vicios de la administración morirá al nacer. Ficciones, pueriles ficciones resultan por doquier en el famoso proyecto.

La merma en las atribuciones á los Gobernadores; el aumento de capacidad en el mando á los Alcaldes; las resoluciones sui ulterior recurso de las comisiones provinciales, disposiciones son que llevan en sus entrañas la muerte de la vida local y el entronizamiento de los poderes centrales.

Si estas felidades atesoraba el programa regenerador del «hombre mecha», si tales proyectos anuncia, si su intervención gubernamental tiene ese ropaje, el ilustre orador debe abandonar la política y debutar con su sonora elocuencia en círculos y Ateneos; porque si se obstina para que su labor se imponga, los arrebatos de la plebe jamás son detenidos ni por la belleza de una frase ni por el giro deslumbrante de una palabra maravillosa. El municipio y la provincia con

las actuales leyes, modificadas en sentido autonómico, pueden tener vida normal y tranquila; con decretos perturbadores como el del señor Maura, el desbarajuste presente se aumenta y propaga con fuerza imposible de detener.

Pero ocurre que aguijoneadas de antiguo por el mal de mirar capitales cuestiones como problemas insignificantes, queremos re-ovello todo con ligereza; siendo así, que las leyes que modifican la vida íntima de pueblos y razas deben ser tuidiadas con aplomo y frialdad suma.

Estas sencillas advertencias no las desconocen los gobernantes; por me variar de idea, por acreditar la leyenda de nuestros sueños, de nuestras ligerezas, se intenta implantar una ley en la Administración local que llevará la revolución á la vida plena del Estado.

FIESTA DE CARIDAD

LA NOVILLADA NOCTURNA

Seguimos trabajando con verdadero heroísmo para llevar á la práctica nuestro proyecto.

Anoche se trató, en primer término, de la adquisición de los novillos, no llegando á convenirnos las proposiciones que nos hicieron.

Nosotros expusimos, sucintamente, nuestra hoja de gastos, y designamos la cantidad presupuestada para los novillos, quedando el Sr. Acosta en contestarnos sobre el particular, en la noche de hoy.

Nuestro querido amigo el inteligente revistero taurino don Felipe Valero (don Cautela) se ha prestado gustoso á hacer la reseña de la novillada nocturna que se ha de celebrar á beneficio de la Caridad en el Teatro Circo-Villar, remitiéndola al propio tiempo al periódico taurino «Don Jacinto» de Madrid del cual es corresponsal.

También ha escrito á los matadores «Quinito», «Algabeño» y «Machaquito» que han de formar el cartel de la corrida de Abril, para que remitan algún donativo á favor de la indicada Fiesta de Caridad.

Por adelantado damos las gracias á nuestro amigo por el interés que se ha tomado en favor de los niños pobres.

SUSCRIPCIÓN POPULAR, para atender á la compra de ropas y reparto de vales en metálico.

	Ptas.	Cts.
Suma anterior	211	>
Don Adolfo Balboa	1	>
Don Rafael Fernandez Delgado	4	>
Don Manuel Martinez Gimenez	1	>
Total	214	>

Con objeto de dar mayor facilidad al público para que contribuya á nuestra suscripción popular, se admiten donativos, á mas de en la redacción de este periódico, en el «Bazar de la Papelería Inglesa» de los Sres. D. Enrique Lopez y hermano; en los comercios de la Sra. Viuda de Baños y de D. Antonio Clemares; en casa de Varcacel, «El Capricho», y en las peluquerías de D. Franciso Hernandez y de «Los dos amigos».

Esta suscripción se cerrará el 31 de Marzo del corriente año de 1904.

PROVERBIOS JAPONESES

He aquí algunos proverbios japoneses que no dejan de dar buena idea de la moral y la inteligencia de los actuales rivales de Rusia:

Es fácil hacer una fortuna; lo difícil es conservarla.

La vida de un viejo como la llama de un cirio en plena corriente de aire.

Es menester haber sufrido para conocer al sufrimiento.

El árbol cuya raíz es profunda no teme al viento.

Es más fácil hallar mil soldados que un solo general.

La capital tiene muchos atractivos; pero el lugar no deja de tenerlos á su vez.

No siempre el hombre es bueno, como no siempre la flor es hermosa.

Después de buen vino, palabras sinceras.

Una vez atravesada la amargura, se es hombre.

El error de un momento puede ser el remordimiento de toda una vida.

El sabio sabe desplegarse á las circunstancias, como el agua toma

la forma del vaso en que está.

No hay que ser esclavo de los hijos que ya encontrarán ellos la felicidad más adelante.

LA PROVINCIA

Agullas

El asunto del día es la inteligencia de todos que componen el partido liberal democrático de esta localidad, constituido bajo la presidencia del Sr. D. Pedro Caravaca, con los numerosos amigos de señor Ruano.

De este acto, por el número y la calidad de las personas congregadas, ha resultado un partido potente que acredita además las ideas de libertad y democracia, lema del mismo, y que debe servir de ejemplo á los demás políticos, para que sacudiendo el yugo del caciquismo, y haciendo la política que impone la corriente de los tiempos, lleven á la Administración pública, las personas que designe el voto popular, para que sean garantía de que los intereses públicos lo mismo los morales que los materiales, han de ser tratados, no solo con el respeto que merecen, si hue también con el debido acierto, para que sus efectos y disfrute alcancen por igual, á todas las clases sociales.

A la reunión en que se han compenetrado los dos indicados elementos, celebrada en el Círculo del partido, establecido en la calle de Cassola, asistió el exdiputado por Lorca señor Ruano, quien en sentidas frases de patriotismo y de su amor por este su país natal, alenó á los concurrentes para hacer una política de expansión, requiriendo el concurso de todos estos habitantes que se inspiren en el engrandecimiento y prosperidad de este pueblo, tan necesitado de más fecundas iniciativas.

En dicho acto quedó constituido el comité del partido en la siguiente forma:

Presidentes honorarios.—Excelentísimos Sres., don Eugenio Moniero Rios, don Joaquín López pufcerver y don Raimundo Ruano Blázquez. — Presidente efectivo, don Camilo Ruano Mazzuchelli. — Vice-presidentes, don Pedro Caravaca Alarcón, don Antonio Gris March y don José Gimenez Duarte.

